令和5年4月6日の始業式・入学式の日から、明日の今年最後の登校日までは208日間。あと1日残してはいますが、皆さん、この1年間本当によく頑張りました。校長先生は、そういう庭坂小学校の1~5年生215名をとても誇りに思うし、皆さんをしっかり導いてくださっている先生方にも心から感謝しています。もちろん皆さんのお父さんお母さん方にもお礼を言いたいところです。

さて、これまでの3回の学期始まりの式、始業式の話の中で、校長先生はみんなに、毎学期、課題を出してきました。それを振り返ってみると・・・

- 1学期・・・2~5年生には「庭坂プライドを持て」と言いました。1年生に は入学式で「強い心と元気な体を作りなさい」と話しました。
- 2 学期・・・「1+1を2で終わらせず,3にも4にもする,シナジーを発揮 しましょう」という話
- 3 学期・・・「自分の学級がよくなる、または庭坂小学校がよくなることにつ ながるバタフライ効果を考えて学校生活を送りましょう」という 話

簡単にまとめるとこんな課題を出してきました。みんな、これらをきちんと クリアしてきたと思えたので「この1年間本当によく頑張りました」と言った わけです。

各学級の教室内や廊下に貼ってある作文や振り返りカードには、シナジー、Win-Win、わかってあげてからわかってもらうなど、リーダー・イン・ミーで学習した言葉がたくさん書かれてあったり、担任の先生方からも、7つの習慣を意識した生活ができるようになったとか、友達へのことばがやさしくなったなどという話もたくさん聞いています。

このように、1年たった今、課題として出してきたことを着実にクリアして きたと判断できたので、文句なしに修了認定です。

というわけで、明日は6年生の卒業おめでとうですが、今日は1年生から5年生の修了おめでとうです。本当に立派な1年間の成長でした。

さて、あさってからは春休みです。

暖かくなっていい気持ちになる季節ですが、実は、とても危険な時期でもあります。

花粉が飛んで、鼻水・くしゃみがひどくなるから危険。その危険ではありません。その危険とは、子どもの交通事故が増える時期なんです。2学期の終わりごろ、福島市の小学生の交通事故が連続して、担任の先生や放送で繰り返し指導があったことを覚えているでしょう。あの時は、ちゃんと横断歩道を渡っているのに事故にあったなんてこともありました。その時期以上に危険なのが、あさってからの春休みの時期なんです。改めて、飛び出しをしない、横断歩道でも、信号が青でも、右左をよく確認する、などを、めんどくさがらずに行って自分の命を大切にしてください。

では、新しい学年の始まりは4月8日(月)です。

1つ上の学年になった自信とプライドを持った姿で会いましょう。